

## 関東支部 活動報告 行ってきました「湯ワールド」

関東支部 広報担当 大久保（雅）

残暑厳しいき 9 月 3 日の日曜日、関東支部の 5 年度行事を開催致しました。

会員数総勢 20 名の内 12 名の参加予定でしたので役員一同張り切って準備に当たりましたが残念ながら当日は 8 名での参加となりました。

参加者は①前田さん、②松本さん、③尾上さん、④坂入さん、⑤東川 I T C 担当、⑥馬場支部長、⑦竹沢副支部長、⑧大久保広報担当、関東営業所に参集、久しぶりの顔合わせに話が弾むひと時でした。

2 台の車に便乗、1 時間 30 分、【湯ワールド】は世界のつくば市と名の如くあらゆる施設が一同に整い天然温泉、映画館、エステ、クライミングジム、各種イベントの開催等々筑西市の田舎とは程遠い諸施設に唯々驚きを感じました。

我々の目的は温泉入浴と豪華食事と劇団公演の観賞でした。

お芝居、舞踊ショーでは人情時代劇で劇団は数家族での構成、全国各地を巡業公演それなりのファンも多く公演期間中は毎日の観劇者も多いと伺いました。

個室での食べきれない程の豪華食事もあり各々からの近況報告では未だ勤務されている方、趣味に没頭している方々、ML 活動の実態、各位の日常生活をアクティブされての報告に自分の生活を重ね反省と同時に更なる意欲を頂きました。

また ML 会員への加入促進並びに実態についてはお手軽な「ライン」利用者が多く特に勤務先からの「ほうれん草」は毎日受信されると聞いて当会にも何とか良い方法は無いものかと改めて感じた次第でした。

帰宅路は開発進展中の「未来新興都つくば市」街造りに驚異の目を見張ると同時に筑波の山裾に広がる銀色の穂波を左右に見つつ明日への意欲を頂きながらの癒された楽しい日帰り旅でした。

以上

2023 年 9 月 3 日

